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これからのまちなか暮らし（まとめ）

濱井さん

中心市街地に引っ越してちょうど1年が過ぎました。県庁所
在地のど真ん中の一軒家に住めるなんて、県外出身の私にはい
まだに信じられません。最後に、住んでみて実感したことをこ
こに記したいと思います。まず、思いのほか居住環境として良
いということ。まちなかなのに朝晩とても静かです。また私は
フリーランスでお仕事をしているのでいろいろな場所に出かけ
るのですが、どこに行くにも近いです。便利で快適だと感じて
います。そして、引っ越す前はまちなかには昔から代々住んで
おられる方が多くコミュニティに入りにくいのかなとイメージ
していたのですが、そういうこともありませんでした。むしろ、
ずっとこのまちに暮らし今のまちをつくってこられた方々と、
空き店舗や空き家が増える中でその余白に入ってきた我々世代
が繋がって、これからは新しいものが出来ていくのではないか
と感じています。町内会やまちのイベントなどでそういう場面
に何度か出会いました。きっと今
がこのまちの転換期です。ここに
しかないような、いい感じにご
ちゃ混ぜの多様性のある暮らしを
皆さんと一緒につくっていけたら。
このまちの未来に期待をしながら、
これからも住み続けていきます。


